コープいしかわ組合員の皆様へ 令和6年能登半島地震に関するご案内

日頃より生協商品をご利用いただきありがとうございます。1月1日に発生した令和6年能登半島地震にて、犠牲となられた方々におくやみを申し上げるとともに、被災された皆さまに心よりお見舞い申し上げます。また、コープいしかわは地域の皆さまが1日も早く日常生活を取り戻すことを最優先で取り組み、出来る限りの支援をすすめてまいります。

地震発生以降、特に被害の大きい能登エリア(輪島市・珠洲市・穴水町・能登町)の配送拠点である「のと北部センター」は稼働を休止しております。商品をお届けできない組合員様にはご不便をお掛けし申し訳ございません。1月29日週の配送の状況と、「のと北部センター」の配送再開に向けた取り組みを下記のとおり報告させていただきますので、何卒ご確認のほど宜しくお願いいたします。

~1月29日週のコープ宅配、夕食宅配、灯油宅配の状況~

- ●輪島市・珠洲市・穴水町・能登町エリアの配送を中止しております。
 - ・上記エリア以外は通常通り配送いたします。道路状況によりお届けができない場合は個別ご連絡いたします。
 - ・夕食宅配は珠洲市・能登町は未対応エリアとなります。

~1月22日週ののと北部センターエリアでの取り組み報告~

●輪島市・珠洲市・穴水町・能登町にお住まいの組合員様(3,440名)へ現在の状況を確認

ご連絡が取れていない組合員に継続してお電話掛けを行い、ご自宅の状況の確認、当面配送が休止になる旨のお詫びをお伝えしました。

●道路状況を確認の上、一部エリアでカタログお届けを再開

電話でのご連絡で配送可能とお申し出をいただいた組合員宅を中心に、 事前に配送エリアの道路状況を確認の上、カタログのお届けを再開しました。 現在、通行止めや渋滞が多く発生しており、配送時間が大きく前後する場合 がございます。また、道路の状況を確認しながら順次、カタログお届けを再開し ておりますので、配送再開の時期はエリアにより異なります。

お待ちいただく組合員様にはご不便をおかけし申し訳ございません。



穴水町在住の組合員宅へカタログとタオルなどをお届け

~令和6年能登半島地震災害義援金 中間報告とお礼~

宅配では前週より義援金の受付をスタートし、<u>1週間で9,786名の皆さまから1,400万円を超える募金を寄せていただきました。店舗に設置の募金箱もすぐにいっぱいになるなど、多くの善意をお寄せいただいていることに感謝申し上げます。</u>

「令和6年能登半島地震災害義援金 ご協力のお願い」「CO・OP 共済ご加入の組合員様への 共済金・お見舞金のご案内」は、コープおすすめ情報便をご覧ください

「コープファミリーカタログ 紙質改善のお知らせ」は裏面をご覧ください

■コープいしかわコールセンター 0 1 2 0 - 7 5 9 - 8 5 3 (月 - 金) 8:30~20:00 (土) 8:30~14:00 WEB からもお問い合わせいただけます

